



Aparcabicis

Propuesta de instalación en barrio Casetas

-Bicicaseter@s-



Bicicaseter@s solicita nuevas instalaciones de aparcabicis en el barrio de Casetas. Para ello, el colectivo ha lanzado una campaña de consulta a los vecinos de Casetas por medio de la página web de bicicaseter@s, cuyos resultados pueden consultarse en la propia web. Además, desde bicicaseter@s hemos valorado los destinos de potenciales usuarios más débiles de la bici, como son los menores de edad.

La lista de aparcabicis a añadir es:

-Plaza Castillo.

Siendo el centro neurálgico del barrio, vemos imprescindible al menos un aparcabicis en la plaza. Se puede utilizar espacio de la calle Aragón, recientemente cerrada al tráfico, e instalar el aparcabicis en la calzada, en la parte más cercana a la calle Huesca.

-Plaza Dorotea Arnal

Otro de las plazas de ocio del barrio, en la que no encontramos aparcabicis y lo vemos necesario. Además, numerosos comercios y un supermercado se encuentran alrededor de esta plaza.

-Casa de Juventud

Es uno de los casos más urgentes en nuestra opinión. Que un joven usuario de la casa de juventud, no pueda ir en bici y aparcar en las inmediaciones no es lógico. En este caso bicicaseter@s propone eliminar un aparcamiento de coche justo delante de la puerta de la casa de juventud, e instalar en la calzada un aparcabicis de alrededor de 6-8 barras (U invertida). De este modo, además de dotar de aparcamiento para las bicis, despejamos de coches la entrada del centro, cuyos usuarios se reúnen antes y después de las actividades en la puerta, evitando respirar humos perjudiciales, situaciones de peligro (automóvil en marcha atrás y jóvenes cruzando hacia la casa) y otras molestias.

-Colegio Ricardo Mur

Si queremos que algún día en Casetas podamos poner en marcha iniciativas como los caminos escolares en bici, es necesario instalar aparcabicis en los centros escolares, concretamente en Colegio Ricardo Mur, nos parece que el mejor emplazamiento sería dentro de las instalaciones, en el recreo cerca de la entrada.

-Parque Ricardo Mur

Este parque carece de aparcabicis y vemos necesaria su instalación.



-Avenida Logroño, sentido Zaragoza, altura supermercado el Arbol.

Uno de los tantos usos de la bicicleta es hacer la cesta de la compra. Si disponemos de aparcabicis en las inmediaciones de los supermercados, promovemos asimismo el comercio local. En la amplia acera de avenida Logroño, altura de supermercado el Arbol, solicitamos un aparcabicis que puede ser utilizado por clientes y empleados.

Esperamos que nuestra petición sea considerada y atendida y esperamos noticias tuyas. Pueden contactar con nosotros en la dirección de correo electrónico

bicicaseters@gmail.com

Atentamente,

bicicaseters@s

www.bicicaseteros.wordpress.com

16-03-2015